

**Protokoll:**

Ausschussmitglied Herr Kurz stellt fest, dass durch die Aufstellung des Bebauungsplanes Nr. 164 c die Erweiterung des „Braunschen Hauses“ realisiert werden sollte.

Auf Nachfrage von Ausschussmitglied Herr Kurz erläutert 61/Herr Hastenteufel, dass im Zuge der Aufstellung des Bebauungsplanes Nr. 164 c, Änderung Nr. 2 eine entsprechende Erweiterung festgesetzt wurde.

Der Bebauungsplan Nr. 164 a werde noch in diesem Jahr aufgehoben.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu.